

Resaltan papel de Fidel en desarrollo de la informática en Cuba



La Habana, 18 ago (RHC)- El papel del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro (1926-2016) fue resaltado la víspera, en la conferencia inaugural, Fidel y la informática en Cuba, en la Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 que se extenderá hasta el próximo sábado en Sancti Spíritus, ciudad central del país.

Melchor Gil Morell, rector fundador de la Universidad de las Ciencias Informáticas, en declaraciones a Prensa Latina dijo que el Comandante en Jefe se preocupó porque 'tuviéramos la capacidad de desarrollar computadoras y software, porque estábamos bloqueados tecnológicamente'.

Fidel procuró, en segundo lugar, que esta tecnología llegara a toda la población, sobre todo a la juventud, a las escuelas primarias y de la enseñanza superior, así como que se aplicara en las distintas ramas de la economía, subrayó.

Además, incentivó el espíritu de ser capaces de crear software y servicios informáticos para ponerlos a disposición de la economía del país y el desarrollo de otras naciones latinoamericanas, añadió.

Fidel le concedió una gran importancia a Internet, pues en su opinión esta era una herramienta necesaria para llevar la verdad al mundo, finalizó.

La Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 sesiona desde este jueves en la Casa de la Guayabera, emblemático inmueble a orillas del río Yayabo que atesora la mayor colección de esta prenda de vestir nacional.

Está dedicada al Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, a celebrarse en Sochi, Rusia, en octubre venidero, en el que participarán nueve delegados de la provincia.

Para mañana está prevista la conferencia Cultura e Internet: promoción del arte y la literatura en las redes sociales y los medios digitales, a cargo de Yuris Nórido, periodista del Portal Cubasí y del Noticiero Cultural de la Televisión Cubana.

Asimismo, la presentación del Boletín promocional 'Pensamiento' y de la página de Facebook de la Música Espirituana, y la actuación de la Parranda Espirituana y el Coro de Claves, este último único de su tipo en el país.

Esta es la segunda edición de una iniciativa cuyo primer encuentro tuvo lugar en enero del actual año.

El evento lo auspician la Dirección provincial de Cultura y la Delegación territorial del Ministerio de las Comunicaciones.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138664-resaltan-papel-de-fidel-en-desarrollo-de-la-informatica-en-cuba>



Radio Habana Cuba